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Marketing funktioniert. Bei (fast) jedem. Das ist Fakt. Und ich nehme mich
dabei sicher nicht aus.
 Dies ist auch der Grund, warum ich all jene Fernsehsender meide, wo
Werbung zu sehen ist - wobei da außer 3SAT und Arte eben nicht mehr viel
übrig bleibt.
 Aber wer zu sich sagt: »Werbung ist mir egal, die wirkt bei mir nicht!«,
belügt sich eben ein bisserl selbst. Werbung wirkt auch dann, wenn man
glaubt, dagegen immun zu sein. Denn, wenn man im Markt seines Vertrauens
zu einem gewissen Produkt greift, dann denkt man ja nicht mehr daran, dass
man dieses Produkt nur deshalb ausgewählt hat, weil man Tage zuvor den
Namen des Produkts in einem Werbespot gehört hat. Vielleicht auch nur ganz
nebenbei. Und das ist jetzt nur die Spitze des Marketing-Eisbergs.
 
 Warum zum Beispiel interessiert mich Heute beim Hofer ein Produkt, das
ich bereits in aller Vollständigkeit zu Hause habe?
 Ganz einfach. Weil Marketing ganz genau weiß, wie man Männer glücklich
machen kann. Eine hübsche Blisterverpackung als Drumherum genügt und schon
bin ich verzückt...! 
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Kommentare:

13. 02. 2020 - 09:19 Uhr
Bruder
Oh ja - bitte ein Bit

13. 02. 2020 - 10:35 Uhr
fxn
hast es gekauft?

13. 02. 2020 - 11:58 Uhr
mArtin
Nein, ich hatte nur Gusto bekommen.
In Wahrheit habe ich all die Werkzeuge bereits. Und teilweise in besserer Qualität, die nicht gleich beim
ersten Mal abgenudelt wird...

13. 02. 2020 - 12:03 Uhr
mArtin
Bitte da:

https://shop.bitburger.de/out/pictures/master/product/1/1836_bitte_ein_bit_pin_4102430183608.jpg

:-)

13. 02. 2020 - 16:17 Uhr
bruder
:-)
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